



Ático en venta en Torre de la Horadada, Orihuela

359.000€

Referencia: R5081023 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 88m² Terraza: 10m²















Costa Blanca South, Torre de la Horadada

Exclusivo ático de 3 dormitorios con gran terraza privada en la azotea y vistas a la piscina - Torre de la Horadada Bienvenido a este elegante y elegante ático ubicado en la Avenida Costa Blanca, una de las zonas más codiciadas de la hermosa Torre de la Horadada, a solo unos minutos a pie del mar Mediterráneo. Recidensial Zen Life es una zona/urbanización residencial sólida y bien gestionada. Esta casa combina un diseño moderno con un alto confort y detalles exclusivos, y parece casi nueva. La vivienda cuenta con tres dormitorios donde todos se encuentran en la planta baja. El dormitorio principal con baño en suite tiene su propio balcón grande con vistas al jardín y a la zona común. Un dormitorio se utiliza actualmente como habitación de invitados / oficina. En la planta superior hay un amplio y agradable salón con cocina abierta. También hay una solución de barra / cocina móvil especialmente hecha para separar la sala de estar y la cocina de una manera más práctica y agradable. Justo al lado de la sala de estar se puede hacer uso de una amplia y soleada terraza con vistas al mar y a una zona comunitaria bien cuidada con una gran piscina. Además, se ha instalado una pérgola en partes de la terraza para los días más calurosos. - Perfecto para los días perezosos de verano y las noches sociales. También hay agua corriente y electricidad en la terraza. Esta es una casa muy bonita con un estándar consistentemente excelente y extremadamente bien mantenida. Resúmenes: 3 dormitorios, incluyendo un dormitorio principal con acceso directo a su propio balcón y su propio baño en suite. Fantásticas vistas a una preciosa zona de piscina comunitaria. Plano de planta abierto y luminoso con opciones de materiales consistentemente altas y delicadas Ubicado en un complejo residencial tranquilo y bien establecido con una gran impresión general y buen mantenimiento Esta propiedad está creada para bon vivants, ya sea que desee un resort de lujo, una casa elegante durante todo el año o una inversión segura en una zona cada vez más popular de la Costa Blanca. Ubicación: A poca distancia de hermosas playas de arena, restaurantes, cafés y servicios locales A poca distancia de campos de golf, puerto deportivo y excelentes zonas de senderismo Buenas conexiones con los aeropuertos de Alicante y Murcia Esta es una oportunidad única para asegurar una casa moderna y exclusiva con una ubicación exquisita y fantásticos patios. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para obtener más información o para concertar una visita privada.





Características:

Caracteristicas Orientación Este

Terraza Privada

Solario

Vistas Posición

Área Comercial Vistas al Mar Vistas a Jardín Urbanización

Cerca del Mar Cerca de Tiendas

Cocina **Aparcamiento** Cocina Equipada Párking Privado

Párking Libre

Climatización

Aire Acondicionado

Piscina

Piscina Comunitaria